



Cerca de 60 socios veteranos se reunieron ayer en las instalaciones del Real Grupo Covadonga para celebrar su encuentro anual. PABLO

Los veteranos del Grupo: «Somos los más fiesteros»

Los 200 socios celebraron la comida tradicional brindando «por el deporte y la amistad que nos une»

JANA SUÁREZ

GIJÓN. El sol que ayer deslumbraba Gijón parecía rejuvenecer aún más a los casi sesenta socios más veteranos del Real Grupo de Cultura Covadonga que se reunieron en las instalaciones de la entidad para celebrar su tradicional comida anual y los actos de recuerdo a los grupistas fallecidos. Junto al busto de Jesús Revuelta, la Asociación de Veteranos llevó a cabo el momento más emotivo, el de recordar a los amigos que ya se han ido. Así honraron la memoria de Juan Manuel Pérez, Roberto Muñiz, Gerardo Medina, Agustín Antuña, Julián Arrigoriaga, José Carlos Fernández, Luis Ángel Rodríguez, Adolfo Iglesias, Gregorio López, Casimiro Bernardó y Minervino de la Rasilía. «Somos una auténtica fami-

lia», subrayó Lisardo Argüelles, presidente de la asociación de veteranos, quien agradeció todo el cariño que reciben año a año». «Sole alegría, fuerza y la historia viva de este colectivo y nos ayudáis a mejorar cada día», les dijo Joaquín Miranda, presidente de la entidad.

A continuación, se dirigieron al parador nacional Molino Viejo donde se reconoció el 50 aniversario de la sección de Coros y Danzas, así como a tres de los socios más veteranos, el número 274, Ricardo Viña, el número 114, Leonardo Esteban, y el número 1, Emilio García. Los homenajeados recibieron unas cerámicas elaboradas por otro asociado, como es Alberto Estrada, quien destacó un regalo especial que Emilio no pudo recoger, pero lo hizo en su nombre su sobrino nieto, el exconcejal Fernando Couto. «Se trata de una fotografía muy especial. Nuestro querido grupista Emilio junto a su compañero Mario aparece atravesando en K2 la meta del Descenso Internacional del Sella. Una increíble pa-



Fernando Couto y el presidente de los veteranos grupistas. E.C.



Leonardo Esteban, Lisardo Argüelles y Ricardo Viña. E.C.

reja que logró el triunfo pero sí quedó en segunda posición en varias ediciones», relató Estrada, quien además es presidente de la Asociación de Amigos Dionisio de la Huerta.

«Aquí no hay diferencias»

Lo que caracteriza según Estrada a los veteranos grupistas «es

que jamás miramos las diferencias, solo la unión. Aquí hay políticos, médicos, albañiles, ingenieros, fontaneros. Gente de todos los estamentos, pero todos nos apoyamos en todo». Otra afirmación que nadie puede poner en duda «es que los veteranos también somos los más fiesteros, alegres y activos», aseguró.

EN BREVE

HOY, EN EL NÁUTICO

II Marcha Solidaria de Cruz Roja, a las 11 horas

J.S. La Marcha Solidaria de Cruz Roja parte hoy, a las 11 horas, de los Jardines del Náutico. Habrá dos recorridos: el largo, de 4,5 kilómetros, que recorrerá todo el Muro, hasta El Molinón, para después dar la vuelta y terminar en el punto de inicio; y el corto, que es de 1,2 kilómetros e irá por El Muro, en este caso hasta el cruce con Menéndez Pelayo (escalera 11), y dará la vuelta. Habrá cortes de tráfico en todas las arterias por las que discurre el recorrido.

LA CALZADA

Los Encuentros Corales de Fátima, el martes

J. S. La iglesia de Fátima acogerá el martes, a las 20.30 horas, el comienzo de los segundos Encuentros Corales de Fátima, con el coro de La Camocha. Desde el día 27 hasta el 7 de junio, con excepción de domingos y lunes, veinte agrupaciones gijonesas ofrecerán muestra de sus trabajos. En este programa se darán cita dos coros de voces graves, dieciocho de voces mixtas, un coro infantil, otro joven, así como dos coros de adultos.

PROPOSICIÓN DE NO LEY

30.000 firmas para abolir los toros en Gijón

E. C. La diputada del Grupo Mixto, Covadonga Tomé, presentará el miércoles una Proposición de No Ley para instar al Gobierno de Asturias y, que este a su vez inste al Gobierno de España, a suprimir latauromaquia y hacer «todas las reformas legislativas necesarias», señaló Tomé. Para ello, Asturias Antitaurina ha recogido 30.000 firmas que se integran en las 664.777 de toda España. «La sociedad asturiana no está de acuerdo con esta práctica».

Abierto el plazo de solicitud para los **GASTOS DE ENERGÍA** de su vivienda habitual.

Gastos de energía, gas y otros combustibles efectuados durante el año 2024

El plazo de presentación de las solicitudes finaliza el 9 de junio

Solicita esta Ayuda en la Sede Electrónica de www.gijon.es

Más info en el Tlf: 686 488 618

o en energia@gijon.es



CONCEJALÍA DE SERVICIOS SOCIALES Y VIVIENDA

